



El Arxiu Comarcal de La Noguera recibe una compilación de 75 sardanas

La Associació Balaguer Capital de la Sardana 2022 entregó al Arxiu Comarcal de La Noguera una compilación de 75 sardanas. Las obras son de autores de Balaguer o relacionados con la capital de la Noguera.



Convenio de colaboración entre Down Lleida y la Coordinadora de Gent Gran

La Associació Coordinadora de Gent Gran i Voluntariat Sènior de Lleida firmó el pasado jueves un convenio de colaboración con la asociación Down Lleida que permitirá a la entidad contar con voluntarios en sus actividades.



El leridano Jesús Gimena participa en el campeonato estatal de Tapas y Pinchos

Jesús Gimena, chef del restaurante L'Espurna de Lleida, representará a la Federació d'Hostaleria en la segunda edición del campeonato estatal de Tapas y Pinchos, en el marco de Fitur con su propuesta Bocatín de caracoles.



El atleta Raul Arenas junto a Aina Godoy, con su nueva silla de ruedas.

Raul Arenas entrega una silla de ruedas a Aina Godoy

Una niña de Tàrrega con síndrome Paddas

El atleta Raul Arenas entregó este martes la silla de ruedas adaptada a la pequeña Aina Godoy, de Tàrrega tras conseguir recaudar 3.575 euros en su último reto solidario *Sempre Endavant*. Arenas recorrió sin parar los 300 kilómetros que separan la estación de Canfranc de la capital del Urgell en 56 horas. Aina, de 9 años, que padece síndrome Paddas, una discapacidad intelectual de origen genético poco frecuente que se caracteriza por el retraso en el desarrollo. El atleta también de la capital del Urgell destacó que "la sensación de poder cumplir estos retos no se paga con dinero. Por fin Aina tiene su silla especial y esa es, sin ninguna duda, mi recompensa".

Carolina Blàvia logra el premio Dolors Arteman a la mejor investigación

La doctora en Trabajo Social Carolina Blàvia presentó ayer, en la delegación de Lleida del Col·legi Oficial de Treball Social, su libro *Voluntariat i professionals: sinergies en el tercer sector social* galardonado como mejor investigación en los premios de Treball Social Dolors Arteman.



Almodóvar contará con Tilda Swinton y Julianne Moore en su nuevo film

Pedro Almodóvar empezará a rodar en marzo, entre Madrid y Nueva York, su primera película rodada en inglés, *La habitación de al lado*, junto con Tilda Swinton y Julianne Moore, que estarán acompañadas por John Turturro. Este será el primer largometraje en inglés del realizador manchego.

HORÓSCOPO

ARIES 21-III / 19-IV.
Renuncie a asuntos triviales y no permita que nadie lo incite a debatir. Haga planes para hacer algo que reduzca el estrés, que lo haga sonreír y le brinde alegría.

TAURO 20-IV / 20-V.
Detenga a cualquiera que exagere o cuente chismes antes de que alguien resulte herido. Tome el control y complete lo que se proponga lograr.

GÉMINIS 21-V / 20-VI.
Viaje con fines educativos o de investigación. Mantenga sus objetivos en secreto hasta que tenga suficiente información para formular su próximo movimiento.

CÁNCER 21-VI / 22-VII.
Una situación que podría ser emocional requiere un ajuste. Evite empresas conjuntas y gastos compartidos. Establezca un propósito y diríjase en una buena dirección.

LEO 23-VII / 22-VIII.
Un riesgo puede cambiar su status quo. Escuche y evalúe situaciones racionalmente antes de actuar. Su tendencia a reaccionar exageradamente jugará en su contra.

VIRGO 23-VIII / 22-IX.
Realice cambios que reduzcan sus gastos y mejoren su vida. Participe en algo que amplíe su conciencia o que lo ponga en contacto con alguien de su pasado.

LIBRA 23-IX / 22-X.
No mezcle emociones con dinero. Los costos de una reparación o sustitución lo tomarán por sorpresa. Busque un plan de pago que pueda afrontar o una alternativa.

ESCORPIÓN 23-X / 21-XI.
Resuelva las diferencias con acuerdos y fomentará oportunidades en lugar de establecer límites. Comparta sus ideas e inquietudes y recibirá comentarios que le ayudarán.

SAGITARIO 22-XI / 21-XII.
Sepa adónde va su dinero. Gastar en cosas que no necesita se sumará a gastos inesperados; eso lo dejará sin dinero en efectivo y estresado. Obtenga asesoramiento.

CAPRICORNIO 22-XII / 19-I.
Piense a qué quiere dedicarse y qué lo hace feliz. Concéntrese en su espacio vital y en cómo afecta a su funcionalidad y a sus relaciones con los demás.

ACUARIO 20-I / 18-II.
Haga buen uso de su energía. Concéntrese en el cierre de una situación y prepárese para algo que desea lograr. Enfóquese en lo que hace mejor.

PISCIS 19-II / 20-III.
Guarde su dinero y posesiones en un lugar seguro y evite compras innecesarias. Concéntrese en ganancias personales que aumenten su confianza.